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ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 03/11/2010. 2 

12ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Ao 03º (terceiro) dia do mês de Novembro de 2010, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 12ª 4 
Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 5 
Conselheiros e Economistas: José Roberto de Lacerda Santos, Carlos Sidnei Coutinho, Antônio de Pádua 6 
Galvão, Cláudio Gontijo, Fabrício Augusto de Oliveira, Daniela Almeida Raposo Torres; do Conselheiro 7 
Federal Wilson Benício Siqueira; da Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari; e do Gerente Executivo, 8 
Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, deu-se início à reunião, com a 9 
palavra o Gerente Executivo que informou da ausência do Presidente e do Vice-Presidente. O Gerente 10 
passou a palavra à Assessora Jurídica que informou aos presentes que, segundo o Capítulo 5, Item 5.1.2, 11 
subitem 17.1 da Consolidação da Legislação do Economista, os Conselheiros presentes elegeriam entre 12 
os presentes o Presidente da Sessão. O Conselheiro Galvão apresentou seu nome para presidência da 13 
Sessão, o qual foi eleito por unanimidade pelos Conselheiros presentes. O Conselheiro Antônio de Pádua 14 
Galvão passou a presidir os trabalhos e convidou para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela 15 
Ferrari, e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira.  16 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente da sessão Antônio de Pádua Galvão apresentou a justificativa 17 
pela ausência dos Conselheiros Jersone Tasso Moreira Silva, Cândido Luiz de L. Fernandes e Pedro 18 
Antônio Ursine Krettli que, em função de compromissos profissionais, não compareceram. Foi colocada 19 
em votação a aceitação das justificativas pela ausência dos Conselheiros, sendo aprovadas por 20 
unanimidade. Foi solicitada a inversão da pauta em função da participação do contador Sérgio Lamego. 21 
Colocada em votação, foi aprovada a inversão. O Presidente dos trabalhos Antônio de Pádua Galvão 22 
informou aos presentes que poderia ser iniciada a reunião plenária, passando aos trabalhos. 23 

I- EXPEDIENTE: 24 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DAS ATAS DA 10ª E 11ª REUNIÃO PLENÁRIA - O presidente 25 
solicitou aos presentes que lessem as atas. Foi pedida pelo Conselheiro Pedro Krettli uma alteração na 26 
11ª.  Em ato contínuo, foram aprovadas por unanimidade e assinadas pelos conselheiros as atas da 10ª e 27 
11ª Reunião Plenária. 28 

2- ANÁLISE/APROVAÇÃO DO BALANCETE DO III TRIMESTRE – O presidente passou a 29 
palavra ao Contador Sr. Sérgio Lamego que deu explicações sobre o balancete do 3º trimestre. Os 30 
Conselheiros membros da Comissão de Tomada de Contas solicitaram um prazo para uma análise 31 
detalhada do referido balancete. Os demais Conselheiros presentes concordaram com a decisão. Somente 32 
após essa análise que a CTC emitirá o parecer. O Gerente Executivo disse que irá solicitar um prazo 33 
maior junto ao COFECON para entrega do Balancete, visto que o prazo é até o dia 15 de Novembro de 34 
2010. O presidente colocou em votação a proposta de colocar em análise e aprovação o balancete do 3º 35 
trimestre na plenária do dia 06 de dezembro de 2010. A proposta foi aprovada por unanimidade. 36 
3- ANÁLISE/APROVAÇÃO DA PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA DE 2011 - O presidente passou a 37 
palavra ao Contador Sr. Sérgio Lamego que deu explicações sobre a proposta orçamentária de 2011. Os 38 
Conselheiros membros da Comissão de Tomada de Contas solicitaram um prazo para uma análise 39 
detalhada da proposta orçamentária de 2011. Os demais Conselheiros presentes concordaram com a 40 
decisão. Somente após essa análise que a CTC irá emitir o parecer. O Gerente Executivo disse que irá 41 
solicitar um prazo maior junto ao COFECON para entrega da proposta orçamentária de 2011, visto que o 42 
prazo é até o dia 10 de Novembro de 2010. O presidente colocou em votação a proposta de colocar em 43 
análise e aprovação a proposta orçamentária de 2011 na plenária do dia 06 de dezembro de 2010. A 44 
proposta foi aprovada por unanimidade. 45 

4- ANÁLISE/APROVAÇÃO DA CARTA EXPLICATIVA AOS ECONOMISTAS – O presidente 46 
passou a palavra para Assessora Jurídica que leu a Carta Explicativa justificando o aumento na anuidade 47 
de pessoa física para o ano de 2011. O Conselheiro José Roberto solicitou que fosse incluído no texto 48 
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que o valor definido pelo CORECON-MG está abaixo do estabelecido pelo COFECON. O Conselheiro 49 
Galvão, Ouvidor do CORECON-MG irá reunir com o Assessor de Imprensa para fazer alguns outros 50 
ajustes. A forma de divulgação será pelo site, newsletter e no jornal “Agenda Econômica”. Colocado em 51 
votação, o texto da Carta foi aprovada por unanimidade com as alterações sugeridas. 52 
5- ANÁLISE/APROVAÇÃO DO DOSSIÊ ELEITORAL - O Presidente sintetizou aos presentes sobre 53 
o processo eleitoral, informando sobre as principais datas (publicação de edital data de encerramento da 54 
inscrição das chapas, prazos para recurso, postagem de material de votação e data da eleição presencial e 55 
apuração). Afirmou que cabe ao Presidente do CORECON-MG fornecer a Comissão Eleitoral toda a 56 
materialidade para o fiel cumprimento da legislação eleitoral e regular andamento do processo eleitoral. 57 
Afirmou caber à Comissão Eleitoral todo o processo eleitoral e julgamento de eventuais impugnações e 58 
recursos. Passou a palavra à assessora jurídica, a qual se manifestou nos seguintes termos: “A comissão 59 
eleitoral seguiu rigorosamente toda a legislação e se pautou na regulamentação do Conselho Federal e em 60 
pareceres jurídicos e técnicos emitidos por pessoa competente. Entendendo que a comissão cumpriu 61 
fielmente o seu papel com total isenção”. O Presidente passou, então, à votação do dossiê eleitoral. 62 
Todos os conselheiros presentes votaram pela aprovação do dossiê eleitoral. 63 

6- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO QUE TRATA DA ART – O Presidente passou a 64 
palavra para a Dra. Gabriela que informou que o COFECON formulou um modelo para a ART. Que ela 65 
fez algumas alterações nesse modelo adaptando ao CORECON-MG. Solicitou que os conselheiros 66 
fizessem um estudo detalhado da Resolução. O Conselheiro José Roberto disse que tal documento valida 67 
a assinatura dos economistas, que outros Conselhos já emitem esse documento; que sem procedimentos e 68 
sem normas técnicas o documento não tem embasamento. Disse que no SINCE de 2001 foi aprovado, de 69 
forma precária um projeto de normas técnicas para os economistas, mas que não foi adiante. Disse que 70 
sem normas técnicas não tem como implantar a ART. A assessora jurídica irá encaminhar um ofício ao 71 
COFECON solicitando a regulamentação das normas técnicas para implantação da ART.  72 
II – ORDEM DO DIA: 73 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 74 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 75 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 76 
Registros Profissionais de Pessoa Física:  77 

1) Jaqueline Scotton 7605 

2) Diego de Simoni Castro 7454 

3) Antonio Luiz Correa Junior 7581 

4) Edileia Aparecida Fonseca 7589 

5) Michel Souza Lima Campos 7602 

6) Bruno De Carvalho Lana 7603 

7) Luander Cipriano De Jesus Falcao 7604 

8) Tabata Gloria Coelho 7607 

9) Tiago Queiroga Villani 7608 

10) Alessandra Alves Da Silva Pego 7609 

11) Marcelo YutoNogueira Sediyama 7610 

12) Janaina Santos Almeida 7612 

13) Guilherme Silva Araújo 7614 

14) Meire Aparecida Ferreira 7617 

15) Cristiano Alfredo Bernardo Gomes 7618 

16) Claudia Ramos Guerra 7619 

17) Biano Gotelipe Gomes Batista 7611 

18) Steel Brasil Ltda   712 

19) Domicio Laranjeiras Fagundes 7616 

20) Denys Freitas Martins 7615 

21) Simone Amelia Marques 7606 

22) Joao Bosco Moura Tonucci Filho 7613 

Concessão de Inscrição Remida 78 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  
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1)  138/2010 Getulio Lamartine De Paulo Fonseca RR 0084 

Inscrição Remida - Indeferido 79 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 137/2010 Antonio Carlos de Albuquerque RD 0348 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 80 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 81 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1)  049/2010 Maria Beatriz Rabelo Correa RD 3309 

2)  149/2010 Abrahan Isidoro Somarriba Castillo RD 2884 

3)  154/2010 Maria Aparecida Teixeira RD 6724 

4)  155/2010 Adriane Fagundes Sacramento RD 6598 

5)  156/2010 Aroldo Pinto De Avila RD 0387 

6)  157/2010 Katia Melo Gonzaga Cenachi RD 4089 

7)  158/2010 Hélio Eduardo da Silva RD 1934 

8)  160/2010 Humberto Carlos Faria Teixeira RD 6664 

9)  161/2010 Guilherme Figueiredo Therezo RD 6005 

10)  162/2010 Ana Paula Gonçalves de Freitas RD 2010 

11)  163/2010 Nadia Maria De Carvalho Barbosa RD 3406 

12)  164/2010 Ligia Maria Brito Gonçalves RD 7049 

13)  165/2010 Paulo Roberto Camarota RD 3666 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 82 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1)  144/2010 Mirna Santiago Vieira RD 6469 

2)  166/2010 Carmem de Almeida Naves RD 3230 

III - INFORMES: O Presidente informou que na Câmara Municipal foi aprovado o dia Municipal do 83 
Economista, que a iniciativa foi do Vereador Adriano Ventura. Solicitou aos presentes que fosse feita 84 
uma homenagem ao Vereador pela iniciativa com entrega de uma placa. O Conselheiro Fabrício, 85 
presidente da CTC, informou que após análise das contas do 1º semestre, foi encaminhado ao gestor do 86 
Conselho um relatório solicitando esclarecimentos e regularizações sobre alguns processos. Que após 87 
resposta do Gestor a Comissão irá se pronunciar. O Conselheiro Federal Wilson Benicio Siqueira deu 88 
algumas informações sobre o resultado das eleições em alguns Regionais. Nada mais havendo tratar, às 89 
20h40min, o Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, 90 
lavrei a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela assessora 91 
jurídica, Gabriela Ferrari, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Efetivos presentes. Sala das 92 
Sessões, 03 de Novembro de 2010. 93 
 94 
 95 
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